

令和4年7月22日

うっとうしい梅雨も、もう少し。本格的な夏の声がすぐそこまで聞こえてきます。これから一段と暑く、夏本番となります。心も体も開放的になり、水遊びやダイナミックな砂遊びも活発になります。この時期ならではの水遊びを十分に楽しみ、子どもの発見や驚きを大切にしながら、元気に過ごしていきたいと思います。



## 気の合う友達と一緒に遊ぶ

- 自分の思いを伝えたり、友達の話を聞いたりしてイメージをふくらませて遊ぶ。
- 友達と一緒に踊ったり、楽器遊びをしたりして楽しむ。

### いろいろな水遊びや感触遊びを楽しむ

- ・水を使った遊びを楽しむ。(洗濯ごっこ、しゃぼん玉、絵の具あそび、プールなど)
- ・泥、砂、土の感触を楽しむ。

### 身近な材料を使って作ることを楽しむ

- 紙を折ったり、切ったりして七夕飾りをつくることを楽しむ。
- いろいろな素材や廃材を使って、作ったもので遊ぶ。

## こんな歌を

### うたいます♪

- たなばたさま
- ・みずあそび
- ・しゃぼんだま

# おしらせとおねがい

- ◎手の爪は気にかけて切って頂いていますが、足の爪が伸びている子がいます。プールが始まり、 安全のためにも切ってください。
- ◎天候の変化により、体調を崩しがちの子が増えています。また、プールが始まると疲れがでやすいです。健康管理に留意し、十分な睡眠をとり、元気に登園できるようお願いします。
- ◎水や泥でダイナミックに遊び、衣服の着替えをすることが増えてきます。汚れた体操服を入れる ビニール袋を、着替え袋または、手さげバックに入れてください。ご協力をお願いします。

# 



### プール開きをしました!

プール開きの朝は、どの子も登園すると、「私は、すみっこぐらし。」「ぼくのは、♪スポーンジボブ!」と、プールバック自慢で始まりました。(みんな、本当に嬉しそうでした。水着など準備、ありがとうございました。)

着替えを終え、わくわくしながらプールへ。本来なら、冷たいシャワーを浴びて、"キャー!"と歓声をあげたいところですが、コロナ感染症対策で、静かに。。。目を真ん丸にしたり、口を大きく開けたりして、冷たさや嬉しさを顔全体で表現する黄組さんでした。プールに入り、体にかけたり、歩いたり、肩まで浸かたりして楽しみました。

「あ~、楽しかった。」「明日のお天気は、晴れかな~…」と、次回のプール遊びを心 待ちにしている言葉がたくさん聞かれました。

プールや水遊びに備えて、早く寝ることや、朝食をしっかり食べることの大切さを 伝えました。お家でも、話題にしていただけると幸いです。

### 楽しかったね!

#### ~ズーフィー先生の英語指導~

前日から楽しみにしていた 英語指導。少し緊張した表情で、遊戯室に入りましたが、ズーフィー先生の笑顔と楽しい歌に、少しずつ表情も和らいでいきました。"What's your name?" "Im OO" と、自己紹介をしたり、1から10までの数を数えたりしました。歌詞に出てくる"Oh!No!"や、Goodjob!"という言葉が気に入り、遊びや生活の様々な場面で、流暢に使い、英語に親しむ様子が見られました。

「次は、また月曜日♪」「早くやりたいな~」と、楽しみで、待ちきれない様子の子ども たちです。

## 泡っておもしろいね!

固形石鹸を削り、泡立て器やフライ返し、スポンジやペットボトルなど、いろいろな物を使って、泡遊びを楽しんでいます。

先週は、赤、青、黄の絵の具シロップが登場!カップやお皿に、泡立てた泡を盛り付けると、絵の具シロップで味付け開始!

「おいしそうな、イチゴ味!」「私は、ミカンクリームパフェ。」と、出来上がりに大喜び。しばらくすると、「あれ〜、いろいろ混ぜたら、メロンになった!」「僕のは、知らない間に、コーヒーになった!」と、驚きの連続です。色が混ざって変化する不思議や、驚きを楽しんだり、それを友達に伝え合って楽しんだりする姿が、少しずつみられるようになりました。

完成した自慢の品を並べて、お店屋さんごっこも始まりそうで、「今日もお店屋さんやりたいな。」「何味作ろうかな~。」と、楽しみな遊びがまた一つ増えました。

